

EL C. F. HOSPITAL GENERAL DE GRANOLLERS, CAMPEON del I Torneo Comarcal del Vallès, (antiguo Campeonato de Empresas)

CLASIFICACION FINAL

1.	HOSPITAL.....	46+18
2.	PEÑA SPORT....	46+18
3.	O.CANOVELLES..	43+15
4.	PEÑA CENTRAL..	40+12
5.	RAMASSA.....	39+11
6.	LOS AMIGOS....	33+5
7.	CAMPS.....	33+5
8.	LLADONER.....	29+1
9.	GARCIA LORCA..	24-4
10.	P.AVENIDA.....	18-10
11.	TUC.....	18-10
12.	P.ALMERIENSE..	15-13
13.	ICSA.....	14-13
14.	FENOSPLASTICA.	13-17
15.	LLAMPECS.....	7-19



Selección de jugadores escogidos entre los equipos participantes en el I Torneo Comarcal del Vallès, que se enfrentó el lunes 31 de Mayo al Campeón del Torneo el C. F. Hospital General de Granollers.

La selección estuvo compuesta por: Manuel Martínez Sánchez del Llampecs; José Francisco Martínez Miguel de Fenoplástica; Fernando Morillas de Peña Avenida; José M. Jiménez DE Peña Almeriense; Rafael Soler de Tuc; Francisco Murcia de Icsa; Francisco Amigo de Federico García Lorca; Antonio Romero y Pedro Baños de La Peña Sport; Juan Expósito y Antonio García de Camps; Francisco Cabello y Antonio Martínez del Lladoner; Santiago Rodríguez, José Pérez y José Antonio Álvarez de la Peña Central; José Soriano de Los Amigos; Isidro Cano y Jeronimo Garrido del Ramassa; Juan José Blasco, Miguel Blasco y José Martín del Olímpic Canovelles.

Al finalizar el partido se hizo entrega de los Trofeos al Campeón y a todos los equipos participantes.

César Ramírez Arbitro y Organizador del Torneo

"EL TORNEO COMARCAL DEL VALLES, ES UN CAMPEONATO ABIERTO A TODOS LOS EQUIPOS DEL VALLES".

"LAS INSCRIPCIONES PARA LA PROXIMA TEMPORADA FINALIZAN EL 15 DE JULIO".

"EL TORNEO SE RIGE POR UN REGLAMENTO PROPIO".

Cesar Ramirez Yuste, conocido arbitro es el máximo responsable en la organización de este I Torneo Comarcal del Vallès. Con él hemos conversado sobre los puntos más interesantes de este campeonato:

—¿Cuántas ediciones hace que se celebra este Torneo, Cesar?

—Es el primer año que lo organizamos los arbitros, pero existe desde hace 7 ó 8 temporadas, aunque antes se llamaba Campeonato de Empresas.

—¿Solamente pueden participar en el Torneo equipos de empresas?

—No, por eso le cambiamos el nombre. En este Torneo pueden participar todos los equipos que lo deseen. Para ello solo han de pasar por la Delegación de arbitros en Av. San Esteban 42 y formalizar la correspondiente inscripción.

—¿que se les exige a los equipos?

—Seriedad, corrección y respeto a los posibles errores. En la cuestión económica han de pagar al inscribirse 6.000 pesetas (4.000 para gastos y 2.000 en depósito a devolver al final del campeonato, si están al corriente de pago).



Momentos antes de comenzar el partido entre la Selección de jugadores del I Torneo Comarcal del Vallès y el C. F. Hospital General de Granollers. Los capitanes de ambos equipos en unión del colegiado, Sr. Molina Segovia, y sus jueces de linea, posan para nuestro fotógrafo.

—¿Cuándo pueden inscribirse los equipos para la próxima temporada?

—Desde estos momentos hasta el 15 de Julio.

—Y en el capítulo de jugadores ¿quienes pueden jugar?

—Pueden jugar quienes lo deseen, pues no existe límite de edad. Además pueden participar también jugadores federados que esten en activo, pero que no militen en equipos con categoría superior a Tercera Regional.

—¿Cómo ha ido este I Torneo, ya finalizado?

—Bien. Por parte de los arbitros no se ha faltado a los partidos y se ha estado siempre dispuesto a arbitrar.

De los jugadores tampoco tenemos quejas pues aunque siempre existen pequeñas cosas, estas no han revestido gravedad.

—¿Por qué normas se rige el Torneo?

—Tenemos un reglamento particular para el mismo, bastante moldado al de la Federación, aunque más riguroso en cuanto a las sanciones, por ejemplo agredirse dos jugadores son 5 partidos.

—¿Se van a implantar algunas mejoras para la próxima edición del Torneo?

—Estamos estudiando el que alguna compañía de seguros cubra los riesgos y lesiones de los jugadores.

Por otro lado se ha adelantado las fechas de inscripción para así poderlo organizar mejor.

A' ALCAIDE